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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１６人） 

 

発言順序 議席番号 議 員 名 発言予定日 順序 

１  ４ 佐久間好夫 

 ６月７日（月） 

① 

２ １１ 小 野 利 美 ② 

３ １４ 菅 野  明 ③ 

４  ８ 加 藤 建 也 ④ 

５ １２ 安 齋 政 保 ⑤ 

６  ３ 斎 藤  徹 ⑥ 

７ １６ 平  敏 子 ⑦ 

８ ２１ 平 栗 征 雄 

 ６月８日（火） 

① 

９  ９ 本 多 俊 昭 ② 

１０ １０ 熊 田 義 春 ③ 

１１  ７ 石 井  馨 ④ 

１２ １５ 小 林  均 ⑤ 

１３  ２ 坂 本 和 広 ⑥ 

１４ ２０ 佐 藤 源 市 ⑦ 

１５  ６ 鈴 木 一 弘 
 ６月９日（水） 

① 

１６ １９ 斎 藤 広 二 ② 

 

    （質問及び答弁の方式） 

     質問は、一問一答（質問ごとに答弁）で行います。 

     質問時間(答弁時間を含む)は、４０分以内で行われます。 

 

    （開議時刻について） 

     本会議は、午前１０時から開きます。 

 

    （休憩について） 

     おおむね４０分から１時間ごとに、１０分程度の休憩が入ります。 

     また、昼食のため、正午ごろから午後１時ごろまで休憩が入ります。 
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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１６人） 

発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月７日 

(月曜日) 

１ 
 ４番 

佐久間好夫 

１ 台風１９号の被災復旧工事市道及び橋梁の発

注状況について 

２ 新型コロナワクチン接種について 

３ 東京オリンピックのホストタウンの役割につ

いて 

２ 
１１番 

小 野 利 美 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

２ にほんまつ市民生活応援券事業について 

３ 
１４番 

菅 野  明 

１ コロナウイルス感染症対策について 

２ 国道３４９号線改良工事について 

３ 岩代、加藤木地内の大規模ソーラー発電施設の

流末処理について 

４ 農業振興策について 

５ 市長の政治姿勢について 

４ 
 ８番 

加 藤 建 也 

１ 一般社団法人にほんまつＤＭＯのあり方と人

事の考え方について 

 ⑴ ＤＭＯの組織のあり方について 

 ⑵ ＤＭＯの組織運営と人事のあり方について 

 ⑶ ＤＭＯ事務所について 

 ⑷ ＤＭＯ内の問題について 

２ 市長のキャッチフレーズ「市民が主役」につい

て 

５ 
１２番 

安 齋 政 保 

１ 除染について 

 ⑴ 仮置場の管理について 

 ⑵ ため池除染について 

２ 地域担い手育成総合支援事業（農業機械保守点

検等補助）について 

６ 
 ３番 

斎 藤  徹 

１ 二本松市振興公社について 

２ 安達ヶ原ふるさと村について 

３ 安達ヶ原ふるさと村公園河川敷広場について 

７ 
１６番 

平  敏 子 

１ 保育の充実について 

２ ＳＤＧｓ推進について 

３ 教育の充実について 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月８日 

(火曜日) 

８ 
２１番 

平 栗 征 雄 

１ 一般質問に対して、検討するとの答弁について 

２ 市長の市政運営について 

３ 限界集落となった地域の今後の対応について 

９ 
 ９番 

本 多 俊 昭 
１ 原発事故に伴う除染関連事業の入札について 

１０ 
１０番 

熊 田 義 春 

１ 本市の公共交通機関について 

２ 保育所の進捗状況について 

３ 果樹の凍霜被害状況について 

１１ 
 ７番 

石 井  馨 

１ 市民との協働による地域づくり支援補助事業

について 

２ 本市のエネルギー政策と電力確保について 

３ 本市の教育について 

１２ 
１５番 

小 林  均 

１ デジタル化の推進について 

２ 地域生活課題に対する総合的な支援のための

取り組みについて 

１３ 
 ２番 

坂 本 和 広 

１ 防災対策について 

 ⑴ 災害時の電気確保の方策について 

 ⑵ 災害時の救援物資受け入れについて 

 ⑶ 避難所が混雑することが予想される際のコ

ロナ対策について 

 ⑷ 防災ラジオの現在庫数とその配布方針につ

いて 

２ 経済活性化策について 

１４ 
２０番 

佐 藤 源 市 

１ 東和簡易水道拡張事業、後期計画の取り組みに

ついて 

 ⑴ 前期計画の事業実施の内容及び完了年度に

ついて 

 ⑵ 後期計画の事業の見通しについて 

２ 行政区の統廃合による行政の支援策について 

 ⑴ 少子高齢化による行政区の戸数減少による

統廃合のためのソフト事業の支援策について 

 ⑵ 集会所等の施設の解体、新設へのハード事業

への支援策について 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月９日 

(水曜日) 

１５ 
 ６番 

鈴 木 一 弘 
１ 二本松市の財務状況について 

１６ 
１９番 

斎 藤 広 二 

１ 生活困窮者対策について 

２ 国民健康保険税等について 

３ 経営持続化支援金について 

４ 第７次上水道拡張事業について 

 


